



赤い屋根

学校便り いちき串木野市立旭小学校 令和6年3月

★旭小キャッチフレーズ★
「あかるい笑顔 さわやかあいさつ ひとみ輝く旭っ子」

「困難に負けない 力強い節づくり」

校長 宮崎 みどり

あと数日で、卒業・修了式です。今年度は、5月に新型コロナウイルスが5類となり、様々な制限が緩和されたことで行事や教育活動に活気が戻り、活動の場が広がりました。特に、今年の卒業式は、来賓の方々を迎え盛大に祝福していただけるため卒業生にとっても感慨深いものになると思います。

これまで6年生は、最高学年として様々な場面で他学年の手本となり、みんなの期待に応える活躍を見せてくれました。また、下学年に対しての気配りが常によくでき、学校全体を上手くまとめてくれました。おかげで、下学年は、上学年を目標・参考にしながら、それぞれの発達段階に応じて頑張ることができました。今後は、互いにそれぞれの学校生活を充実させながら、次の目標に向けてチャレンジし、更なる活躍を期待したいと思います。

さて、日本を象徴する植物の一つに「竹」があります。「竹」は、昔から私たちの身近に存在しており、軽くなやかで丈夫な特性を活かし、扇子や籠などの日用品の他、正月には門松として飾ったり、松竹梅の三つを合わせて縁起のよいものとして称したり、現在でも私たちの生活に根付いています。また、「竹」のすくすくと真っ直ぐ伸びる様子は、人の成長の姿にもよく例えられます。背の高い竹は、節があることで強風を受けても頑丈で、多少の嵐でもめったに折れることはありません。しなやかにしっかりとその厳しさに耐えながら伸びていきます。節は1秒間に約9万個という数の細胞が生まれるほどの驚異的な生長力をもった「生命源」であり、竹が折れない強さの理由は、パワーの源である節を作って成長することにあります。

児童もまた、失敗や成功体験を繰り返すことで多くのことを学び、苦難を乗り越えることで精神力が鍛えられ、多少の困難は自力で解決できるようになります。そして、その経験

が人としての器を大きくし、用意周到、準備万端となることで、対応能力が培われます。竹は節を作って次の節に向かって伸びていきますが、児童も現状に満足することなく、次の節であるよりよい生き方を目指して成長していくことが大切だと思います。

今後も、児童が学校や家庭、地域でたくさんの経験を重ね、困難に負けない力強い節作りができますよう、保護者・地域の皆様の応援をよろしくお願いいたします。これまで、本校の教育活動に対しまして、ご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございました。



金メダリストが やって来た！

2月19日（月）、ソウルオリンピックのレスリング52kg級の金メダリスト佐藤 満先生を講師にお招きし、講演や基本的な動きを中心としたスポーツ教室の指導をしていただきました。

金メダリスト指導の下、様々な動きに挑戦し、楽しい時間を過ごすことができました。また、本物の金メダルに触れる機会もあり、普段はできない貴重な体験をすることができました。



3月

- 22日（金） 卒業式（8:55～）
- 25日（月） 修了式 離任式
PTA送別・出発式

※3月22日（金）・3月25日（月）は、給食はありません。

4月

- 5日（金） 入学式準備（新2～6年 9:00～）
- 8日（月） 新任式 始業式 入学式
- 9日（火） いじめ問題を考える週間（～12日）
身体計測・視力測定
- 10日（水） 知能検査（2・4・6年） 聴力検査
委員会 移動図書
- 11日（木） NRT学力検査（～12日）
- 17日（水） 交通安全教室
- 18日（木） 全国学力・学習状況調査
- 19日（金） PTA総会・学級PTA 特別校時
- 24日（水） 避難訓練 移動図書
- 25日（木） 耳鼻科検診 検尿回収（～26日）
- 26日（金） 心臓検診（1年生）

※ 家庭訪問予定 22・23日 校区内
24・25日 特認
26日 予備日

※ 4月の行事は予定で、変更になる場合があります。

◎ 鹿児島学習定着度調査の結果について

1月に5年生を対象とした鹿児島学習定着度調査がありました。全体的により結果となりましたが、国語（読解、考えを書く）を中心に課題も見つかりました。結果を踏まえて、更なる改善を行って行きたいと思います。以下が結果となります。

	国語	社会	算数	理科
本校	65.2	78.8	81.3	80.8
県比較	-3.3	+13.5	+6.7	+5.4

◎ 入学式について

今年度は2人の新入生を迎え、下記の日程で入学式を行います。都合のつかれる方は、ぜひ出席をお願いします。

期日 4月 8日（月）
10:00 ～ 10:40
場所 旭小学校体育館